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La abogacía 
de Valencia 

1 
orientará 
al alumnado 
CINCO oras Madrid 

El Colegio de Abogados de Va-
lencia (ICAV) ha puesto en 
marcha el Proyecto Engage de 
voluntariado corporativo, por 
el que los abogados orienta-
rán a estudiantes de institu-
to a elegir su futuro profe-
sional y prepararán a presos 
en vías de inserción para su 
incorporación al mercado. 

También colaborarán con 
ayuda para resolver algunos 
problemas jurídicos de ges-
tión. El ICAV se comprome-
te a crear una bolsa de abo-
gados voluntarios para que 
los colegiados puedan incor-
porarse a estas tareas. El de-
cano del ICAV, Mariano 
Durán, explicó que "se amplía 
la implicación social de los 
abogados". 
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El Colegio de Abogados de Almería 
presenta el nuevo diseño de la Revista 
"Sala de Togas" 
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ALMERÍA.- El Colegio de Abogados de Almería ha presentado, en la 
mañana de hoy, el número 63 de la revista informativa Sala de 
Togas'. El acto de presentación, celebrado en el Salón de Actos, ha 
contado con la presencia del decano, José Pascual Pozo; el director 
de dicha revista, José Ramón Cantalejo, y el vicedecano, Ramón 
Ruiz, entre otros muchos asistentes. Dar a conocer públicamente la 
nueva etapa de Sala de Togas' ha sido el motivo principal de esta 
presentación pública. 
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• El I'SOR estudiará el nombramiento de asesores en la 
Diputación de Almería 

• Los grandes ayuntamientos del PP son los mayores 
deudores de la Diputación de Almerla 

• Detenido el autor de una estafa a u empresas por un 
montante de ms-000e 

• CCOO y UGT carp,an el otoño con mena lissiones en 
Almeria 

• El PSOE solicitará un informe a Intervención sobre 
partidas y facturas de balmeria en Corto' 

• El Archivo IlistCrico de .11meria exhibe el expediente 
académico de Nicolás Sal meron 
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"El objetivo prioritario de estos cambios en la revista corporativa se 
ha centrado en ofrecer unos contenidos más amenos, diversificados y 
una información que abarca temas jurídicos, tiempo libre, vida 
colegial e incluso gastronomía. Desde la Junta de Gobierno tenemos 
claro que ésta es la línea que queremos seguir y desde aquí quiero 
agradecer el trabajo desempeñado tanto por el Consejo de Redacción 
como por el resto de colaboradores y participantes", ha argumentado 
el decano del Colegio de Abogados de Almería. Por su parte, el 
director ha manifestado, durante su intervención, que "ya han 
transcurrido muchos años desde la primera publicación de Sala de 
Toga y, por ello, tengo que recordar a sus anteriores directores; Jesús 
Ruiz Esteban y Antonio López Cuadra. Quiero agradecer, al igual que 
el decano, a todas las personas que se han esforzado para esta nueva 
publicación y, de una forma especial, a Leopoldo Nemesio. El fin de 
esta revista es integrar el espíritu del Colegio de Abogados en la 
sociedad". 
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Cabe recordar que Sala de Toga? se fundó en octubre del año 1988. 
Se trata de un espacio de aprendizaje, cuyo contenido actual se centra 
en las inquietudes actuales y en la que se diferencia la opinión de los 
colaboradores con la información legal y colegial. 

"El Colegio de Abogados no tiene que estancarse, sino que la 
evolución social es la premisa que ha marcado esta publicación. La 
sociedad nos tiene que conocer, no solo por los pleitos, si no por las 
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diferentes actividades que se desarrollan desde esta Institución. 

Empezamos una nueva etapa y esperamos que dure muchos años", 

ha añadido Ramón Ruiz. 

La revista informativa 'Sala de Togas' tiene una tirada de 2.500 

ejemplares aproximadamente y se distribuye por correo a los 

diferentes operadores jurídicos como, por ejemplo, profesores, 

instituciones, medios de comunicación, colegios de abogados de 

Andalucía, entre otros. En un principio su publicación es 

cuatrimestral, aunque según ha informado José Pascual Pozo, la 

intención del Colegio de Abogados es realizar una publicación 

continua trimestral. 

En esta ocasión, el número 63 de 'Sala de Togas' incluye diferentes 

apartados: opinión, fondo jurídico, entrevista al fiscal jefe de la 

Audiencia Provincial de Almería, Antonio Pérez Gallegos, vida 

colegial, colaboraciones, tiempo libre e incluso información propia 

del Colegio de Abogados de Almería. 

MÁS SOCIEDAD 

• Abierto el plazo de inscripción para los cursos del Centro Guadalinfo de Iluércal Oven 

• Más de go personas participaron en las VI Jornadas de Religiosidad popular 

• Un proyecto educativo de Almería y otro de Cádiz. finalistas nacionales del Premio a la 
Acción Magistral 2011 

• Los padres de la niña de Adra fallecida hace casi 7 años tras ser dada de alta en 
Torrecárdenas denuncian 'dejadez de la Justicia' 

• Celea denuncia ratios elevados, obras sin terminar y un Conservatorio de Almería sin 
espacio 

• CSIF pronostica dificultades en el nuevo curso escolar por la implantación de la potestad 
disciplinaria del director 

• El Ayuntamiento de Albox inaugura el cono escolar tras varias actuaciones de mejora en 
centros 

• uó alumnos ciegos vuelven al tole en Almería 

• Mis de 600 recién nacidos del Área Sanitaria Norte de Almería se benefician de la nueva 
prueba del talón 

• El curso académico comienza con 'normalidad' para 71.23,1 niños escolarizados 

• Se inicia en ~da una nueva campaña de concienciación yvigilancia del uso del 
cinturón 

• Codenaf Almería valora el trabajo de Educación con los escolares inmigrantes 

• Un hombre de 35 años resulta herido en una salida de vla en (Bula del Rio 
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FACTURACIÓN DEL PRIMER TRIMESTRE 

El Consell adeuda el 60% del sueldo al 
turno de oficio 

El decano de los abogados de Castellón fuerza otra reunión con Cabré 

SARA FRUCTUOSO 13/09/2011 

El decano del Colegio de Abogados de Castellón, Antonio Esteban, ha solicitado una nueva reunión con 
el conseller de Justicia, Jorge Cabré, apenas dos meses después del último encuentro. Esteban exigirá 
ahora plazos concretos para el pago de la deuda del turno de oficio, de la que la Generalitat únicamente 
ha compensado el 40% de la facturación del primer trimestre del año. 

El portavoz de los letrados castellonenses ha recordado que la primera toma de contacto se produjo en 
las mismas fechas en que Francisco Camps cedió la jefatura del Consell a Alberto Fabra, por lo que 
Cabré "se consideraba en funciones". Es por ello que una vez ratificado al frente de la Conselleria de 
Justicia, Esteban espera que señale un calendario para materializar los pagos y que exprese los 
proyectos concretos del departamento que dirige. 

PresupuestO // Los casi 16 5 millones de euros que ofrece la Generalitat al turno de oficio ya resultaron 
escasos el año pasado, pero las cifras actuales hacen prever que este ejercicio se cerrará también por 
encima de las previsiones. "Las circunstancias económicas y el alza de los litigios con carácter general 
señala un incremento del volumen de trabajo en todos los departamentos", apuntó ayer Antonio Esteban, 
que especificó el aumento de casos de violencia machista, divorcios, disolución de empresas y revisión 
de pensiones por la crisis. 

El decano se mostró "algo inquieto" tras el registro en Les Corts de la proposición no de ley para instar a 
modificar la ley de justicia gratuita, dado que en su encuentro con Cabré este, siempre según estas 
fuentes, no le comentó el proyecto, como tampoco la posibilidad de cobrar a los ciudadanos por usar la 
justicia. 

Por su parte, el conseller ha animado a los letrados a formar parte de los proyectos de voluntariado de la 
Fundación de la Solidaridad y el Voluntariado de la Comunitat Valenciana (Fundar), de la que es 
presidente. H 

lutp://www.elperiodicomediterraneo.com/noticias/imprimir.php?id=683731 	 13/09/2011 
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El paleas* de la pm/inda de Alicante 
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Jueces y abogados apoyan la propuesta para 
.suprimir delitos de la Ley del Jurado 

. A. M. 
La propuesta del fiscal jefe de Alicante, Juan Carlos López Coig, para reformar la Ley del Jurado para excluir 
e ella determinado delitos contó con el apoyo de jueces y abogados. Como ya publicó ayer este diario, la 

medida se plantea ante el elevado coste de estos juicios que provocan que a veces sea mayor lo que hay que 
agar a los jurados que la multa que debería abonar el acusado en caso de ser condenado. La medida se 
tantea para tres delitos muy concretos: la omisión del deber de socorro, las amenazas condicionadas y el 
fianamiento de morada. 

El presidente de la Audiencia, Vicente Magro, consideró que se trata de una propuesta "acertadísima" e incidió 
en que la Ley del Jurado se hizo "para conseguir la participación ciudadana en hechos muy concretos. Sin 
embargo, se llenó de competencias con delitos que no deberían permanecer en dichos ámbitos". Magro 

–defendió la participación de los jurados para juzgar hechos como los homicidios o los asesinatos. Para Magro, 
los recortes que obliga a hacer la crisis justificaría la medida. "Sería un ahorro tanto de dinero, como de 
tramitación", dijo el presidente de la Audiencia. 
Por su parte, el juez decano de Alicante Juan Carlos Cerón consideró que la petición del fiscal jefe de Alicante 
"es lo que pensamos todos . En este sentido Cerón, puso el énfasis que devolver estos delitos a los juzgados 
de lo Penal daría más agilidad a estas causas. "Un juicio de jurado siempre tiene una instrucción larga y 
complicada. Por mucha prisa que se quiera dar el juez antes de seis meses no va a poder acabarla", explicó. 
Asimismo, el decano del Colegio de Abogados de Alicante, Mariano Caballero, señaló que aunque no conocía 
los términos exactos de la propuesta "puede ser razonable que el jurado deje de intervenir en los delitos menos 
graves". Sin embargo, Caballero puntualizó que hay procesos cuya importancia no está exclusivamente en la 
pena, como es el cohecho y la corrupción. 
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El Centro de Información á Muller realizó 
434 atenciones en la primera mitad del aria 
VILAGARCÍA /LA VOZ 

La mesa de coordinación con-
tra la violencia doméstica man-; 

 tuvo ayer la primera reunión dé 
trabajo del actual mandato, que 
fue presidida por la concejala de 
Muller, Elena Suárez Sarmien-

to. Durante ese encuentro se dio 
cuenta de la memoria de casos. 
de violencia machista que se 
atendieron en Vilagarcía du-

rante el primer semestre, pero 

además los componentes de la 
mesa acoda nao realizar las ges-

tiones oportunas para facilitar 
al máximo y agilizar el acceso 
de las víctimas a los abogados 

de oficio y a la justicia gratuita. 
En este aspecto, se acordó 

solicitar una entrevista con el 

decano de los abogados de la 

provincia para tratar este tema. 
Además, se pedirá una cita con 
la jueza encargada de este tipo 
de casos con el fin de coordinar 

el protocolo de actuación que 
debe seguirse cuando las vícti-
mas soliciten abogado de oficio. 

Además, el Centro de Infor-

mación á Muller dio cuenta a 
los miembros de la mesa del re-, 

sumen de casos atendidos en el 
servicio municipal durante el 

primer semestre del año. Según 
la memoria de ese organismo, 

en este período el servicio de-
pendiente del área de Igualda-
de prestó 434 atenciones, frente 

a las 531 que había realizado el 
año anterior, ya las 334 del 2009. 

Entre las asistencias realza, 

das en este período, 78 corres-
pondieran temas relacionadós: 

con recurso, sociales, oléis 1421 
fueron por asistencia Radica; y 

215 por atención psicológica. En' 
lo que se refiere a apoyo jurídi-

co, la mayor parte de las asis-
tencias —en concreto, 47— es, 
tuvieron relacionadas con el De- - 

recho de Familia (separaciones. 
y divorcios), seguidas de asun-
tos de Derecho Civil (vivienv 
da y extranjería), de las de jus-, 

ticia gratuita y de Derecho Pe-. 

nal (malos tratos), tema este que t 
originó cinco consultas. 

En lo que respecta a los re-
cursos, los principales tipos dei 

atención prestados durante los. 

primeros seis meses del 2011 

fueron las 45 que se realizaron 
en atención específica a muje-

res en situaciones de violaren. 
mientras que otras 17 estuvieron 

motivadas por tenias de ayudas 
económicas a mujeres maltra-

tadas. Por último, en el área de 
atención psicológica, 204 asis-
tencias fueron de terapia, y 192; 

de terapias individuales. 
En la reunión participaron, 

además de la concejala, la jefa 
de la unidad contra la violencia 

sobre la mujer de la Subdelega-

ción del Gobierno, representan-, 
tes de las policías nacional, local 
y la Guardia Civil, la directora 
del CIM y el delegado del Cole, 

gio de Abogados en Vilagarcía. 
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